

así **ES QUE** SE **GOBIERNA**

Abril de 2013 / N° 8

Parroquia: Sucre

Municipio: Libertador

Entidad: Distrito Capital

 *pregonando conciencia*

Ciudad Caribia, CIUDAD PRODUCTIVA



La puesta en marcha de una fábrica de rotomoldeo, la primera de cinco centros de producción social industrial que se construirán, es la novedad para las comunidades que habitan en Ciudad Caribia, complejo integral socialista que se levanta en un lugar de tiempos ancestrales, el camino de Los Indios, territorio que nunca pudo ser conquistado por los españoles, ubicado a dos kilómetros al oeste de la autopista Caracas- La Guaira.

La empresa de producción social indirecta (consejos comunales y Ministerio del Poder Popular para la Industria), construida con una inversión de 3 millones 49 mil 764 bolívares, fabrica tanques de agua de mil 100 litros para casas y de 500 litros para apartamentos. El producto abas-

tecera a las comunidades internas y externas.

El proyecto propuesto hace un año por los representantes gubernamentales y aprobado por la Asamblea de Ciudadanos de Ciudad Caribia, genera 15 puestos de trabajo directos que han sido ocupados por los postulados de los consejos comunales, y 30 empleos indirectos.

Concebida por el presidente Hugo Chávez, como una ciudad socialista autosustentable, Ciudad Caribia cuenta con espacios socioproductivos como la Arepera Venezuela, el Mercal tipo II, el Infocentro, la Panadería Venezuela, una agencia del Banco de Venezuela, una Tienda Alba, una ferretería y una peluquería.

Con la fábrica de rotomoldeo se inicia la etapa de la producción industrial, que contempla una fábrica de tubos PVC, una de pinturas, resinas

y tintas; una fábrica de telas no tejidas y otra de productos médicos quirúrgicos que garantizarán una calidad de vida óptima a sus habitantes, a través de la generación de fuentes de empleo.

“Ciudad Caribia está adquiriendo vida propia, una ciudad nueva no puede ser una ciudad dormitorio, fantasma, son ciudades para vivir”, afirmó Chávez al referirse, en septiembre de 2011, al avance de los proyectos socioproductivos que se realizaban con y para las comunidades del sector.

Hoy, 298 nuevas familias que perdieron sus viviendas durante los torrenciales aguaceros de finales de 2010 y principios de 2011, tienen sus hogares en la ciudad socialista que el Comandante Supremo de la Revolución soñó. Con ellos, asciende a 1666 los núcleos familiares que allí habitan.

La actividad socioprodutiva es ya cotidiana en Ciudad Caribia. Un número significativo de sus habitantes trabajan y administran una panadería, una arepera (ambas en fase de reimpulso), una ferretería, una peluquería, una tienda del ALBA, una agencia del Banco de Venezuela y la cooperativa de transporte del sector.

La novedad para las comunidades organizadas de este complejo urbano socialista es que ahora participan en la producción social industrial, fase iniciada este mes con la puesta en marcha de una fábrica de rotomoldeo.

En una fábrica de este tipo se elaboran piezas plásticas huecas (con polímeros de baja intensidad) como tanques de agua, tobos de 200 litros, bateas, papeleras, cestos para basura, entre otras, mediante el proceso de moldeo por rotación a temperaturas entre 250 – 4500 °C.

Esta empresa de producción social indirecta (consejos comunales y Ministerio del Poder Popular para la Industria) fabrica tanques de agua de mil 100 litros para casas y de 500 litros para apartamentos. Se prevé la producción de 20 unidades diarias a un costo 50% más barato que en el mercado. El producto abastecerá a las comunidades internas y a las externas.

El proyecto fue propuesto hace un año por los representantes gubernamentales y la Asamblea de Ciudadanos de Ciudad Caribia lo aprobó. Los 15 puestos de trabajo directos que genera han sido ocupados por los postulados de los consejos comunales. También hay cabida para 30 empleos indirectos.

La inversión social del gobierno revolucionario bolivariano es de tres millones, 49 mil 764 bolívares con 32 céntimos. En el galpón, ubicado en la terraza 5 del sector industrial sur, se encuentra la materia prima, la máquina pulverizadora, la máquina de fabricación de tanques de 500 litros y la mezcladora.

Los proyectos a desarrollarse en este sector industrial contemplan una fábrica de tubos PVC, una de pinturas, resinas y tintas; una fábrica de telas no tejidas y otra de productos médicos quirúrgicos.



Arranca la producción social industrial

Fábrica de Rotomoldeo

Objeto: Fabricación de piezas plásticas huecas (tales como tanques de agua, tobos, bateas, papeleras, cestos para basura) mediante el moldeo por rotación a temperaturas entre 250 – 4500° C.

Productos: Tanques de agua de 1.100 litros para casas y de 500 litros para apartamentos

Área de Construcción: 500 M2

Producción: 20 unidades diarias

Inversión: 3.049.764,32

Empleos Directos: 15

Empleos Indirectos: 30

Dar lo mejor



Jenny Nazarit

“Me inscribí en la Misión Saber y Trabajo, no salí para el empleo en la panadería de aquí, pero como seguimos en sistema, me llamaron para este trabajo. Vamos a dar lo mejor de nosotros para la comunidad.”

Ayudar a otros



Anyuri Marciano

“Me siento muy contenta de haber sido seleccionada, porque apenas llegué hace 15 días aquí. Desde esta fábrica vamos a ayudar a muchas comunidades con tanques de agua más baratos.”

Somos bendecidos



Carlos Alberto Díaz

“La vida de mi familia cambió desde que llegamos al refugio, porque salimos del peligro. Ahora somos bendecidos con este trabajo. Voy a trabajar mucho y voy a defender la revolución con todo como lo ha hecho el presidente Chávez.”



SUMAN 1.666 NÚCLEOS FAMILIARES EN EL COMPLEJO SOCIALISTA 298 NUEVAS FAMILIAS YA TIENEN HOGAR EN CIUDAD CARIBIA

“No me vine convencida del refugio donde estaba, pero cuando llegué a Ciudad Caribia me enamoré”.

La cara de Margarita Fórnica evoca la mezcla de emociones que sintió cuando dejó el refugio de Fuerte Tiuna donde estuvo nueve meses, luego de que perdiera su vivienda en Blandín, sector de la carretera vieja Caracas-La Guaira, a finales de 2010.

“Aquí encontré mi segunda oportunidad de la vida”, asegura quien hoy es vocera de economía del Consejo Comunal Cacique Uri-mare, pionero de la organización social en Ciudad Caribia.

Margarita forma parte de los luchadores sociales encargados de darle la bienvenida a las nuevas familias que llegan a convivir en la ciudad socialista, visualizada por el presidente Hugo Chávez cuando pasó en Helicóptero por las montañas de la autopista Caracas-La Guaira.

En esta oportunidad le ha correspondido el beneficio a 298 familias de los sectores Blandín, Federico Quiróz y Nueva Tacagua. La mayoría se encontraba en refugios tras quedar sin vivienda a consecuencia de los torrenciales aguaceros caídos entre finales de 2010 y principio de 2011.

“Les damos la bienvenida y los informamos sobre las normas de convivencia que han sido establecidas en la Mesa de Seguridad de la comunidad”, nos informa.

Pero el recibimiento no queda allí, también se les explica las ven-

Los 1.022 beneficiados fueron rescatados del alto riesgo en los sectores Federico Quiróz, Blandín y Nueva Tacagua



tajas de la organización social, se les informa sobre los proyectos que se desarrollan en la zona y los invitan

a comenzar a seleccionar a los voceros que representarán a cada edificio en las reuniones donde se evalúan las acciones a tomar en procura de la mayor suma de felicidad posible.

Y la fórmula es exitosa, como lo deja

en evidencia el testimonio de An-yuri Marcano, madre de dos hijos, y una de las 1.022 personas que ya tienen su nuevo hogar en Ciudad Caribia.

“Apenas tengo 15 días de haber llegado y ya tengo trabajo”, afirma.

Cuenta que, luego de recibir las llaves de su apartamento y de recibir la bienvenida de sus nuevos vecinos, fue seleccionada como vocera de su edificio y representante en las reuniones de la Mesa de Economía Comunal. Allí se enteró de que estaban evaluando perfiles para trabajar en la comunidad y como estaba inscrita en la Misión Saber y Trabajo entregó su resumen curricular.

“Aquí hay mucha Revolución. Le doy gracias a Dios y en especial a mi presidente Chávez, porque ahora tengo una vivienda digna”, afirma con una profunda emoción.

Espacios propios y dignos para ayudar a otros

- Los nuevos hogares están ubicados en el Sector 2 (150 apartamentos) y en el sector D (148 apartamentos). Cada sector con su correspondiente cancha deportiva

- Se trata de viviendas de 3 habitaciones con 2 baños, sala, comedor, cocina; y de 2 habitaciones, 1 baño, sala comedor y cocina

- El costo promedio de los apartamentos es de 350 mil bolívares. La inversión social del gobierno revolucionario bolivariano asciende a dos mil 201 millones 839 mil 851 bolívares.



“Es un concepto integral, novedoso, de innovación social, técnica, ecológica, integral (...) Una ciudad para la gente, lo humano, no para el capitalismo, la máquina o para ganar dinero un grupito a costa de los demás”.

Hugo Chávez
Acto de entrega de los primeros
602 apartamentos en Ciudad
Caribia
27/08/2011



COMPLEJO INTEGRAL CIUDAD SOCIALISTA CARIBIA

Sector 1

Área total: 284 ha
 Total de viviendas: 1.510
 Total de habitantes: 7.550



Edificios de 19 m de alto



Terraza A
Parcialmente culminada

Terraza B
Totalmente culminada

Terraza C
Parcialmente culminada

Terraza D
Parcialmente culminada

- Viviendas
- Viviendas con espacios socioproductivo en PB

- Escuelas básicas
- Simoncitos

- Canchas deportivas
- Iglesia



- El urbanismo cuenta con estacionamientos, cuatro parques infantiles, tres canchas deportivas, un Mercal tipo II, Abasto Venezuela, panadería, una agencia del banco de Venezuela y una arepera socialista.

- Un Centro de Diagnóstico Integral (CDI) con quirófano, laboratorio clínico, departamento de rayos X, y se ofrecen consultas de Odontología, Medicina Interna y General. También hay una farmacia donde los pacientes retiran los medicamentos gratis.

- Niños, niñas y adolescentes estudian en dos Simoncitos, dos escuelas básicas, un liceo y un Infocentro. Los adultos tienen a su disposición las misiones educativas.

- Poseen una ruta comunal, actualmente en fase de reimpulso. Son 40 jeeps con capacidad para 12 personas c/u y 9 tritones, con 18 puestos c/u. Son manejados por los mismos habitantes desde las 4:00 am hasta las 11:00 pm.

- Cuenta con Centro Integral de Mediación y Resolución de Conflictos, donde operan la Defensoría del Pueblo, la Defensoría de Protección del Niño, Niña y Adolescente; la Defensoría de los Derechos de la Mujer y la Casa de la Mujer Luisa Cáceres de Arismendi, todo con el apoyo de la Policía Nacional Bolivariana y la Oficina Nacional Antidrogas (ONA).

- Una oficina de la Fiscalía Municipal.